

Prise de parole du 11 octobre 2012

Camarades , mes Amis ,

Nous sommes ici rassemblés , place de Verdun, ce jour, suite a l'appel des organisations syndicales des retraités des Htes Pyrénées CFDT, CGT , UNSA , FGR /FP et FSU

Le résultat des deux dernières élections politiques ont donné un grand espoir et de fortes attentes qui ne sauraient être déçus .

Le gouvernement AYRAULT a adopté diverses mesures marquant des choix en rupture avec la politique menée ces cinq dernières années mais il doit aussi maintenant répondre de manière concrète à nos demandes légitimes, nous les retraités :Il nous apparait que ce gouvernement fait preuve de trop de prudence, Sous prétexte qu'il doit respecter le traité européen :

- la prudence des gestionnaires, toujours abrités derrière leur calculette ,
- la prudence des technos toujours planqués derrière leur compétence ,
- la prudence des conformistes prisonnier du système capitaliste ,
- l'adversaire du gouvernement est la prudence des experts

Oui ,la seule issue a cette situation d'un scénario d'enlèvement, face au pouvoir de la finance et des grandes entreprises qui ne cherchent que des plus values

c'est l'audace,c'est la pression de la rue qui en 1936 a obligé le gouvernement BLUM a faire voter des lois sociales, jamais remises en cause , alors que l'orage grondait aux frontières de la FRANCE

Ainsi le gouvernement doit répondre maintenant , rapidement aux revendications des retraités :

Pour les retraités , la CGT , la CFDT , l'UNSA , la FGR FP et la FSU
avancent trois urgences : le pouvoir d 'achat
 la prise en charge de la perte d 'autonomie
 l'accès aux soins

Pour le pouvoir d 'achat ,il faut mettre un terme à sa dégradation continue.

Nous demandons une augmentation du montant de nos retraites avec un effort particulier pour les basses pensions

Nous demandons l'abandon du projet de suppression de l'abattement des 10% et de la majoration de pension pour les parents de trois enfants

Nous demandons une prime exceptionnelle pour compenser les retards accumulés

Nous demandons un minimum de pension au niveau du smic.

Non, les retraités ne sont pas des nantis !

Pour la prise en charge de la perte d 'autonomie :

Je rappelle quelques chiffres : dans les Hautes-Pyrénées, on compte plus de 67000 habitants de plus de 60 ans soit un habitant sur 3 et parmi eux plus de 28000 sont âgés de plus de 75 ans .

Les projections de population pour les trente prochaines années laissent entrevoir une amplification du phénomène .C'est pourquoi cette population est devenue un enjeu économique que des entreprises privées cherchent à exploiter

Depuis plusieurs années, a domicile ou en établissement, le reste à payer par les personnes âgées ou leur famille n 'a cessé de croître ; Il est devenu extrêmement lourd ,

Cette situation est inacceptable et réclame des mesures urgentes ;

Pour l' APA dans l'immédiat, un effort important de financement national et pérenne est nécessaire, les services publics d'aides à domicile doivent aussi être développés .

Pour la perte d'autonomie et le handicap , quels qu'en soient la cause ou l'âge de la personne concernée , ils doivent relever de la solidarité nationale dans le cadre de la sécurité sociale tout au long de la vie .,

On ne comprend pas que les décisions de prise en charge soient à nouveau repoussées , en 2014..

Pour l'accès aux soins ,

- le reste à payer par le patient a aussi considérablement augmenté, progressivement certains malades réduisent , reportent ou renoncent aux soins faute d'une couverture suffisante par une complémentaire de santé trop chère . Il faut stopper le désengagement de la sécurité sociale qui doit bénéficier d'un financement à la hauteur des besoins réels .

- La sécurité sociale et le système de santé ne souffrent pas d'un excédent de dépenses mais d'une insuffisance criante de ressources .

Les organisations de retraités des Hautes Pyrénées CFDT , CGT , UNSA , FGR et FSU vous invite a remettre une motion aux quatre parlementaires , une au président du conseil général et une au préfet, voici cette Motion :

;;
/////:

Nous vous invitons , donc , au défilé, passant par le conseil général ou nous remettrons les motions, puis nous nous dirigerons vers la préfecture ou nous avons demandé une entrevue avec Monsieur le Préfet

les organisations syndicales CFDT , CGT , FGR Fp UNSA , FSU vous remercient